

СОДЕРЖАНИЕ

Биологические науки	9
Экология	9
Гицба Я. В. Гидрофизические процессы в прибрежных водах морской акватории Абхазии.....	9
Еськин А. А., Захаров Г. А., Блиновская Я. Ю. Разработка технологии снижения негативного воздействия нефтесодержащих сточных вод на морские экосистемы.....	15
Литвинова Н. А. Выбор и обоснование способа очистки воздуха от оксида углерода (II) в зданиях городской среды.....	24
Малышева Е. В., Якунина И. В., Киселева Т. Н., Логина Т. В. Показатели развития осеннего фитопланктона рек Тамбовской области в биологическом контроле качества водоемов.....	32
Экономика и управление народным хозяйством	41
Теория и практика устойчивого экономического развития	41
Иода Е. В., Иода Ю. В. Студенческий бизнес-инкубатор как инфраструктурная площадка интеграции региональных проблемно-индуцированных проектов.....	41
Мищенко Е. С., Лукьяненко М. С. Ключевые показатели эффективности как основа построения эффективной системы мотивации персонала (на английском языке)	52
Попов Н. С., Пещерова О. В., Чуксина Л. Н. О принципах поведения живого вещества в социально-экономических и экологических системах.....	57
Савин К. Н., Аль-Макзуми Х. М. Х. Об основных видах государственного аудита в сфере межбюджетных отношений	68
Шаронина Т. Н., Дмитриева Е. Л. Принципы и особенности оптимального размещения промышленных предприятий.....	78
Информационно-коммуникационные технологии в экономике и бизнесе	84
Долбня Н. В., Кублин И. М. Облачные технологии как инструмент качественного повышения эффективности маркетинговой деятельности.....	84
Молоткова Н. В., Блюм М. А., Инькова Н. А., Ярастов Д. С. Разработка концепции по ведению рекламной кампании в Интернете на основе нейромаркетинга	94

Педагогика. Теория и методика профессионального образования	117
<i>Психология и педагогика</i>	117
Тигров В. П., Белокопытова С. В. Педагогические условия формирования готовности подростков к здоровьесбережению средствами проектной деятельности	117
Штакина О. В., Ивакина Л. А. Современные педагогические технологии как средства развития творческих возможностей личности	122
<i>Профессиональное образование</i>	126
Богомолова Е. В., Плотникова Е. И. Комплексное использование компетентностного и фреймового подходов для формирования компетенций по применению информационных технологий в процессе принятия решений у будущих офицеров.....	126
Пучков Н. П., Забавникова Т. Ю. Математика и архитектура: к вопросу развития межпредметных связей при подготовке архитекторов.....	133
Шибкова В. П., Загузова С. А. Спортивная подготовка легкоатлето-спринтеров на тренировочном этапе.....	144
Прикладные исследования	152
Брусенков А. В. Технологическая линия приготовления корнеклубнеплодов... ..	152
Зязин С. Ю., Лескова И. В., Осадчая Г. И., Юдина Т. Н. Трудовая мобильность мигрантов из ЕАЭС на российском рынке труда	158
Хроника. События. Факты	171
К 70-летию юбилею Почетного ректора ФГБОУ ВО «Тамбовский государственный технический университет», доктора технических наук, профессора Сергея Владимировича Мищенко (М. Н. Краснянский, С. В. Пономарев)	171

CONTENTS

Biological Sciences	9
<i>Ecology</i>	9
Gitsba Ya. V. Hydrophysical Processes in Coastal Waters of the Marine Aquatoria of Abkhazia.....	9
Eskin A. A., Zakharov G. A., Blinovskaya Ya. Yu. Developing the Technology to Reduce the Negative Impact of Oily Wastewater on Marine Ecosystems.....	15
Litvinova N. A. The Choice and Justification of a Method for Cleaning Air from Carbon Oxide (II) in Urban Environmental Buildings	24
Malysheva E. V., Yakunina I. V., Kiseleva T. N., Logina T. V. Indicators of Autumn Phytoplankton Development in the Tambov Region Rivers in the Biological Quality Control of Water.....	32
Economics and Economy Administration	41
<i>Theory and Practice of Sustainable Economic Development</i>	41
Ioda E. V., Ioda Yu. V. Student Business Incubator as the Area of Integration of Regional Problem-Induced Projects	41
Mishchenko E. S., Lukianenko M. S. Key Performance Indicators as a Tool for Building an Effective Personnel Motivaton System (in English)	52
Popov N. S., Peshcherova O. V., Chuksina L. N. The Principles of Behavior of Living Substances in Socio-Economic and Environmental Systems.....	57
Savin K. N., Al-Makzumi Kh. M. Kh. The Main Types of the State Audit in Intergovernmental Relations.....	68
Sharonina T. N., Dmitrieva E. L. Principles and Features of Optimal Placement of Industrial Enterprises.....	78
<i>Information and Communication Technologies in Economics and Business</i>	84
Dolbnya N. V., Kublin I. M. Cloud Technologies as a Tool for Quality Improving the Efficiency of Marketing Activity	84
Molotkova N. V., Blum M. A., Inkova N. A., Yarastov D. S. Concept Design to Manage an Online Advertising Campaign on the Basis of Neuromarketing	94

Pedagogy. Theory and Methods of Professional Education	117
<i>Psychology and Pedagogy</i>	117
Tigrov V. P., Belokopytova S. V. Creating Pedagogical Conditions via Project Activities for the Formation of Adolescents' Readiness for Health Preservation....	117
Shtakina O. V., Ivakina L. A. Modern Pedagogical Technologies as a Means of Developing Creative Abilities of an Individual	122
<i>Professional Education</i>	126
Bogomolova E. V., Plotnikova E. I. Combining Competence-Based and Frame Approaches to Forming Information Technology Competencies of Future Officers in the Process of Decision-Making	126
Puchkov N. P., Zabavnikova T. Yu. Mathematics and Architecture: Development of Interdisciplinary Relations in Architects' Training	133
Shibkova V. P., Zaguzova S. A. Sports Training of Sprinters at the Stage of Training	144
Applied Studies	152
Brusnikov A. V. The Process Line for Preparation of Tuberous Roots	152
Zyazin S. Yu., Leskova I. V., Osadchaya G. I., Yudina T. N. Labor Mobility of Migrants from EAEC on the Russian Labor Market	158
Chronicle. Events. Facts	171
To the 70th Anniversary of the Honorary Rector of Tambov State Technical University, Doctor of Technical Sciences, Professor Sergey Vladimirovich Mishchenko (<i>M. N. Krasnyanskiy, S. V. Ponomarev</i>).....	171